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Appeles
Question écrite n° 4770

Texte de la question

M Roland Beix appelle l'attention de M le ministre de la defense sur le developpement des postes d'appeles du
contingent places comme volontaires en informatique aupres des etablissements scolaires. Le nombre de
candidatures est tres important, le nombre de places semble encore tres limite. Il lui deamnde s'il n'y a pas lieu
en correspondance notamment avec le plan d'equipement informatique de l'education nationale d'augmenter
sensiblement le nombre de places offertes aux jeunes appeles volontaires.

Texte de la réponse

Reponse. - Le nombre de jeunes gens accomplissant leur service national comme volontaires formateurs en
informatique (VFI) a ete initialement fixe par deux protocoles d'accord signes entre le ministre de la defense et
les ministres de l'education nationale et des affaires sociales et de l'emploi. L'effectif de VFI necessaire au
ministere de l'education nationale est passe de 240 a 400 en 1984 ; celui destine au ministere des affaires
sociales et de l'emploi est passe de 160 a 200, puis de 250 en 1985. Depuis, le nombre global de 650 VFI est
reste constant. Pour le cycle 1988-1989 en cours, 2 162 futurs appeles avaient pose leur candidature a ce titre.
Apres examen, il s'est avere que 503 dossiers ont du etre ecartes soit parce que les interesses avaient
egalement postule pour une autre option prioritaire, soit en raison de cas particuliers tels que l'annulation de la
demande des candidats. En definitive, l'etude des 1 659 dossiers individuels disponibles a permis de choisir les
650 VFI necessaires. Les candidats non retenus au titre des VFI ont ete affectes dans les armees, afin de
satisfaire les beoins indispensables en personnels informaticiens. Aussi, n'est-il pas envisage de modifier la
repartition en vigueur qui repond aux besoins exprimes par les ministres interesses.
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